

# Apfelsaft und Küchle auf dem Festplatz am Heimethues

Heimatverein und Jugendzentrum luden gemeinsam ein

**Denzlingen (hg).** Der Heimat- und Geschichtsverein (HuGV) und die Aktion Jugendzentrum luden am vergangenen Samstag zu einer gemeinsamen „Apfelsaft-Aktion“ auf dem Festplatz am Heimethues ein.

Frisch gepresster Apfelsaft und köstliche Apfelküchle fanden bei dieser Gelegenheit zahlreiche Interessenten. Darunter waren vor allem sehr viele Kinder, vornehmlich im Kindergartenalter, die an der Aktion sichtlich

interessiert waren. Groß und Klein konnten beim Pressen zugucken und auch mit Hand anlegen. Die Dienstagsgruppe des HuGV hatte aus diesem Anlass die notwendigen Gerätschaften wie „Rätsche“ und „Trotte“

in betriebsbereiten Zustand versetzt. Jugendliche der Aktion Jugendzentrum steuerten selbst gesammelte und von Denzlinger Landwirten gestiftete Äpfel bei. Außerdem gab es frisch gebackene Apfelküchle und Apfelku-

chen, dazu auch eine Tasse heißen Kaffee, wenn man angesichts des Herbstwetters lieber etwas Warmes wollte. Frisch gepressten Saft konnte man in mitgebrachten Flaschen oder Kanistern auch mit nach Hause neh-

men. Die gemeinsame Herbstaktion des Heimat- und Geschichtsvereins mit der Aktion Jugendzentrum findet bereits seit Jahren statt und wird von der Bevölkerung sehr gut angenommen.



Bei der Apfelaktion am Heimethues.

Fotos: Helmut Gall



Kinderspaß auf dem "Dieselross".



Auch Kinder konnten Hand anlegen.